

《单词百科:hinterland是什么意思?hinterland怎么发音?hinterland的解释和用法》

英语单词hinterland是什么意思?hinterland怎么读?hinterland怎么发音?简答网为您整理了hinterland的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hinterland怎么读

hinterland的读音:[' h ɪ nt ə lænd]

hinterland的意思

1、n.内陆地区, 内地;穷乡僻壤;腹地;内陆贸易区;

hinterland的近义词

1、back country 穷乡僻壤;

2、backwoods n. (尤指北美的) 远离城镇的森林地带;落后的边远地区;

3、**boondocks** n.森林地带, 偏僻地区, 荒野;

4、**environs** n.郊区, 近郊;

5、**inland** adj.内地的, 内陆的;国内的;

hinterland的反义词

1、**foreland** n.低岬;角;前沿地;前陆 (与内地相对而言) ;

hinterland的双语例句

1、A century ago, eastern Germany was an agricultural hinterland.

一个世纪前, 德国东部是个农业的内陆地区.

2、Foshan Sanshui Changhong Elevator Machinery Factory in the beautiful and affluent Pearl River Delta hinterland.

佛山市三水昌宏电梯机械厂,位于美丽富饶的珠江三角洲腹地.

3、The bibcock effect that haven develops as city and hinterland economy is more and more apparent.

港口作为城市和腹地经济发展的龙头作用越来越明显.

4、Superior area environment provided capacious hinterland and vast space for the development of Macao economy.

优越的区域环境为澳门经济的发展提供了广阔的腹地和巨大的空间.

5、Locating in the hinterland of the Central Plains, Tangyin a joint of highways , expressways and railways.

汤阴地处中原腹地, 自古就是南北交通要冲.

6、Put forward to quicken the feasibility step of port city and development of hinterland economic integration.

并提出了加快口岸城市与腹地经济一体化发展的可行性措施.

7、And there is the enormous underdeveloped hinterland with excess rural population.

还有中国巨大的内陆地农村人口过多、不发达.

8、Red bean exports two narrow gorge, the hinterland of the open, the shape of gourds.

红豆峡两头出口狭窄,腹地开阔,形似葫芦.

9、The girl in Taipei introduces game: At country of Taipei for girl, it makings as hinterland with?

台北女生游戏介绍: 台北的国中女生, 和内地的是不是有些气质上的不同呢?

10、A century ago, eastern Germany was an agricultural hinterland.

一个世纪前, 德国东部是个农业的内陆地区。

11、New York and Philadelphia, by contrast, served a rich and fertile hinterland laced with navigable watercourses.

相反, 纽约和费城则提供了富足肥沃并与通航的水路相连的腹地.

12、Flying on the beach about 600 meters, 200 meters wide, broad hinterland, the lush vegetation.

飞沙滩长约600米, 宽约200米, 腹地宽广, 植物茂盛.

13、Her shows in border areas and the hinterland had a big influence.

她在边疆和内地演出颇具影响.

14、The supply water level in pasturing area is lower than that in hinterland.

我国牧区供水水平低于内地农村, 牧民用水量、水质及用水方便程度问题比较突出.

15、The Qinling Mountains stand like a wall blocking the wind in the hinterland of China.

秦岭好象一堵挡风的高墙, 横卧在中国的腹部.

16、How lovely things were out in the hinterland.

穷乡僻壤出现的事物是多么美好.

17、Central city is attracted and the area limits that shoots action place to achieve calls

hinterland.

中心城市吸引和辐射作用所达到的区域范围称为腹地.

18、Fifth, are relatively large hinterland, there will be room for urban development.

第五, 有比较大的腹地, 城市发展有空间.

以上是简答网为您整理的hinterland怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于hin

terland的用法、hint

erland的释义、hinterland的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hinterland>

